
FAMÍLIA:
NOSSO BEM MAIOR   

http://obviousmag.org/ideias_aleatorias/assets_c/2015/04/familia (1)-103758.html


Oração inicial

“Senhor, aqui chegamos, com grande
expectativa. Tu colocas diante de nós o
grande objetivo: Minha família, casa de
misericórdia. Uma pergunta brota de nosso
coração: como construir uma casa que tenha
como fundamento a misericórdia? Neste
mundo, em constante mudanças, sem tua
força e condução, não podemos levar nossa
família a um porto seguro. Seguimos tua
indicação; sermos misericordiosos como o
Pai. Assim podemos edificar nossa casa a
cada novo dia.



Oração inicial

A certeza de que tu estás batendo á nossa
porta faz com que acolhamos a todos com
generosa caridade, fazendo de nossa casa
um sinal de hospitalidade de Deus. Envia-
nos o Espirito Santo para que, em nossas
orações, partilhas e reflexões, cresçamos
sempre mais na fé e no espírito de família.
Amém!”



Vinde Espirito Santo, enchei 
os corações de Vossos fiéis 
e acendei neles o fogo do 

Vosso amor, enviai o Vosso 
espirito e tudo será criado e 
renovareis a face da terra. 

Oremos: Ó Deus que 
instruístes os corações de 
Vossos fiéis, com a luz do 
Espirito Santo, fazei que 

apreciemos retamente todos  
as coisas, segundo este 

mesmo Espirito, e gozemos 
de sua Consolação, por 
Cristo, Senhor Nosso. 

Amém. 



Estamos iniciando o mês 
das vocações e junto a 

Semana Nacional da 
Família. Tempo em que a 

Igreja nos convida a refletir 
sobre a importância de 

vivermos a nossa vocação.  
Quem vive a sua vocação, 

encontrou sentido para sua 
vida. A vocação nos 

direciona ao serviço, a 
sermos construtores de um 

mundo melhor dando 
testemunho de Jesus na 
família, na comunidade e 

na sociedade.



Quando nos colocando a serviço da vida, já 
estamos respondendo a nossa vocação, nos 
posicionando  contrários a qualquer sinal de 

morte. Jesus nos chama a exercer um 
determinado serviço, a assumirmos livremente  
uma missão. Quem diz “sim” ao seu chamado, 
encontra o caminho aberto para desenvolver o 

dom que Deus lhe deu.

http://www.google.com.br/url?url=http://www.tribunahoje.com/blog/9877/a-palavra-em-palavras/2014/09/02/a-palavra-de-deus-e-o-sim-de-maria.html&rct=j&frm=1&q=&esrc=s&sa=U&ved=0ahUKEwj1w8iZ6KfOAhXSl5AKHY_PBPcQwW4IGDAB&usg=AFQjCNGZioHLeY9NHALYywCpO0LY5f7Y0A


MISERICÓRDIA NA FAMÍLIA: DOM E MISSÃO
É na família onde aprendemos a abrir-nos aos 

outros, a crescer em liberdade e em paz.
A grande missão da família é: arranjar lugar para 

Jesus que vem; receber Jesus na família, na 
pessoa dos filhos, do marido, da esposa, dos avós, 

porque Jesus está ai.

http://www.google.com.br/url?url=http://escolakids.uol.com.br/a-familia-e-o-tempo.htm&rct=j&frm=1&q=&esrc=s&sa=U&ved=0ahUKEwjWuorL6KfOAhWKipAKHef_Cl0QwW4IFjAA&usg=AFQjCNEgcqhwAbz6JMvUJjB_5r_AKOgIAA


Ser mãe não significa só trazer um filho ao mundo, 
mas também uma opção de vida. Qual é a opção 

de vida de uma mãe? A opção de vida de uma mãe 
é a opção de dar vida. E isto é grande, isto é belo.

http://www.google.com.br/url?url=http://www.ippinheiros.org.br/2013/05/o-impacto-de-uma-mae-crente-sobre-os-seus-filhos/&rct=j&frm=1&q=&esrc=s&sa=U&ved=0ahUKEwinkPnq6KfOAhUEgpAKHeHODeAQwW4IHDAC&usg=AFQjCNHQn_zSht4ItW0qN4LNRL_tNoPo3A


Para ser um bom pai, o mais importante é estar 
presente na família, partilhar as alegrias e as 
penas com a mulher, acompanhar os filhos a 

medida que vão crescendo. O pai procura ensinar 
o filho aquilo que ele ainda não sabe, corrigir os 
erros que ainda não vê, orientar o seu coração, 

protege-lo no desanimo e na dificuldade. 

http://www.google.com.br/url?url=http://blogarea53.blogspot.com/2015/08/dia-dos-pais.html&rct=j&frm=1&q=&esrc=s&sa=U&ved=0ahUKEwi56taQ6afOAhWBFJAKHakuAykQwW4IFjAA&usg=AFQjCNGLazn673pVLzom6gQyhS-N9N6pPQ


Ser filhos permite-nos descobrir a dimensão gratuita 
do amor, de ser amados antes de nada ter feito para 
o merecer, antes de saber falar ou pensar e, mesmo, 

antes de vir ao mundo. É uma experiência 
fundamental para conhecer o amor de Deus. 



E os idosos? Uma sociedade que descarta os 
idosos é uma sociedade sem dignidade, perde as 
suas raízes; uma sociedade que não se rodeia de 
filhos, que os considera um problema, um peso, 

não tem futuro.

http://eliezergonzales.portaldoholanda.com.br/wp-content/uploads/2016/02/130.jpg


Abraçamos nossa Missão: Salvar as famílias custe 
o que custar. Trilhemos com fé para que as famílias 
descubram como o amor misericordioso de Deus 
os acompanha.  Para nós sempre foi claro que o 

nome de Deus é “Família”.  Agora o Papa 
Francisco e nos diz que o nome de Deus é 

“Misericórdia”. E ele tem razão, pois onde há 
família, há um espaço amplo e aberto para a 

misericórdia.  



Portanto, as famílias precisam conhecer e 
aprofundar o sentido da Misericórdia de Deus e 

deixar ser tocada por ela. Pois tocados pela 
misericórdia  de Deus, vamos aprender a usar de 

misericórdia para com a nossa família, pois  o 
toque amoroso de Deus cura, salva e liberta.   



CHEGOU O ANO DA MISERICÓRDIA 

Cada vez que eu giro a chave na fechadura da 
porta da minha casa, será o momento de pensar:

- Como posso contribuir para que a minha família 
seja uma casa de misericórdia?

- Com que atitude quero entrar em casa?



CHEGOU O TEMPO DA MISERICÓRDIA 

SE TENHO 
ALGUMA 

DIFICULDADE 
COM ALGUM 
MEMBRO DA 

FAMIÍLIA, QUERO 
PEDIR AO 
ENTRAR: 

“Senhor, dá-me a 
tua misericórdia”.  



CHEGOU O TEMPO DA MISERICÓRDIA!
Porque podemos afirmar que chegou o tempo da 

misericórdia? Vivemos num tempo difícil, 
marcado por grandes ameaças a vida e a 

dignidade da pessoas. Que caminhos devemos 
trilhar, o que pode nos ajudar, a fim de que nossa 
família possa viver com mais tranquilidade? Só a 
Misericórdia de Deus pode libertar as famílias de 

tantas formas de mal”. 



“Se alguém quer  me 
seguir, tome a sua cruz 

e siga-me”.

Jesus aceitou a cruz, 
aceitou sofrer por todos 

nós, haverá outro 
caminho para os 

famílias  resolverem 
seus problemas que não 

seja através desta, 
através do sacrifício  

pelo outro?



Será que nossos 
problemas familiares, 

nossos 
relacionamentos, 

problemas econômicos 
e sociais não deverão 

ser solucionados 
através da cruz, isto é, 
através da renúncia, da 

entrega generosa de 
nossa vida? Só através 

do caminho da cruz 
conquistaremos a vida, 
a família ! A família se 

constrói através do 
AMOR  e do PERDÃO.



A cada dia precisamos aprender que é na cruz que 
esta a vida. Viver egoisticamente não leva á 

felicidade. E, infelizmente muita famílias estão 
fechados  no seu egoísmo. Portanto, precisa 
morrer dentro da família o egoísmo. A família 
precisa ver na cruz (no perdão) o caminho da 

salvação.

http://2.bp.blogspot.com/_cM2l6Y3Ulgg/S7LI6YeQy6I/AAAAAAAADl4/_FL7VpqguFY/s1600/familiaCruz.jpg


Enquanto família, também estamos dispostos a  
seguir Jesus  na CRUZ? É nela que está a nossa 
salvação, a salvação da família. É nela que está o  

futuro da família, a felicidade da família. A cruz deve 
iluminar nossa vida e ser o crivo por onde passam 

todas as nossas decisões.



É através da cruz (perdão) que cumpriremos 
nossa missão enquanto famílias. 

O que precisamos exatamente considerar 
essencial em nossa vida é a nossa família! 



Quem de nós não tem no pensamento e no 
coração o desejo  de descobrir o melhor caminho 

para   conduzir sua família? Infelizmente as 
grandes mudanças no mundo traz muitas 
inquietações, dúvidas e dificuldades para 

visualizar  o que vem pela frente. E até nos 
deixamos levar por um certo medo. O que será da 

minha família? 



Percebemos que as consequências das 
transformações no mundo também estão às portas 

da nossa casa e, lentamente, penetram no seu 
interior. Também nos deparamos com momentos 

de crise e, mesmo tendo raízes católicas, com 
valores cristãos, às vezes nossa  família lida com 

as crises (incompreensões, brigas) da mesma 
forma que as famílias não enraizadas na fé.

http://i1.wp.com/pensandoemfamilia.com.br/blog/wp-content/uploads/2013/07/familia-em-crise.jpg


Crise de valores, de identidade, de autoridade, de 
relacionamentos, crise religiosa e de fé, e ainda 

outras que nós bem conhecemos. Crises que 
geram tamanha confusão, doenças, inseguranças, 

separações, perda do sentido da vida e falta de 
interesse em buscar a proximidade de Deus. Por 
tudo isso constatamos: infelicidade na família.

https://pt.dreamstime.com/foto-de-stock-royalty-free-problemas-de-uma-famlia-image28217445


Com isso a família perde, cada dia mais, o eixo 
central que a move e lhe dá força para se manter 
firme diante dos abalos que a cerca. Se a família 

quiser permanecer firme, como uma casa 
construída sobre a rocha, o centro precisa ser 

sempre Deus. Deus precisa ser a força, o equilíbrio 
e a razão do existir de toda família. 



Qual deve ser nosso foco principal? 
As diferenças atrações e ofertas deste mundo em 

constante mudança, nos obriga a fazer uma 
escolha: onde vamos colocar o nosso foco de 
atenção? Nosso foco principal precisa ser a 

família. Não podemos perder esse foco. 
Coloquemos na família o nosso foco, pois é o que 
temos de melhor. FAMÍLIA: NOSSO BEM MAIOR

https://felipelemosdotorg.files.wordpress.com/2014/11/familia.jpg


Como descobrir o 
caminho a seguir, em 

meio a tanta 
confusão? O caminho 

é a misericórdia. A 
família precisa 

encontrar com a 
Misericórdia Divina, 
caso contrário, não 

enxergará bem o 
caminho e corre o 
risco de pegar um 

caminho incerto e se 
perder.

http://3.bp.blogspot.com/-1J67p9bHxuU/VT3HYoHyGII/AAAAAAAAAjU/KtYrrRGMVkY/s1600/Jesus+Misericordioso.jpg


O Papa Francisco definiu a família como: “a 
primeira e mais importante escola de 

misericórdia”. Pois nela se aprende a descobrir o 
rosto amoroso de Deus e onde cresce e se 

desenvolve a nossa humanidade. Na família 
chegamos a conhecer Deus, a crescer como 

homens e mulheres de fé. Na família aprendemos a 
amar, a perdoar, a ser generosos e disponíveis e 

não fechados e egoístas.

https://imagens5.publico.pt/imagens.aspx/798605?tp=UH&db=IMAGENS


Na família, aprendemos a ir além das nossas 
necessidades, para encontrar outras pessoas e 

partilhar as nossas vidas com elas. Por isso é tão 
importante rezar  como família. Tão importante! É 
por isso que as famílias são tão importantes no 

plano  de Deus para a Igreja.

http://educadora560.com.br/wp-content/uploads/2015/10/formacao_a-importancia-da-oracao-do-rosario-em-familia-600x450.jpg


Chegou o tempo da misericórdia para a minha 
família. Que benção é poder voltar para a casa, 

adentrar suas portas e experimentar o amor 
daqueles que amamos. Infelizmente, para muitos, 
voltar para casa, se torna um peso, pois ali reina 
tanta mágoa, ressentimentos, falta de perdão e 

compreensão. O sonho de Deus é que cada família 
se torne casa da misericórdia.

https://thumbs.dreamstime.com/z/grupo-de-famlias-que-apreciam-refeio-exterior-em-casa-47237289.jpg


Oração

“Senhor, hoje entregamos-te a chave da nossa casa.
Tu cuidarás que sejamos uma família sadia e forte,
capaz de superar este tempo de mudanças, sem nos
deixar abalar. Cuida que nossa família seja um reino
do amor, que protege a beleza e a verdadeira
imagem da família, sonhada por Deus. Faze que o
nosso exemplo seja apoio e testemunho para outras
famílias. Ajuda-nos a encontrar nosso sustento e
nosso alimento na oração e na graça dos
sacramentos. Nos momentos de provações
encontremos nossa força no diálogo, no perdão e
na compreensão mútua. Senhor, que a nossa
família torne-se escola da misericórdia e que
possamos dar testemunho da alegria com a nossa
vocação de ser família. Amém!”



“Minha família, casa de Misericórdia”. A presença de 
Nossa Senhora  em nosso lar pode tornar a nossa 
Família CASA DA MISERICÓRDIA. Recordemos a 
Visitação de Maria à sua prima Isabel (Lc 1,39). 

Maria, a primeira discípula visitada, saiu pra visitar.  
Para que Maria adentrasse a casa de Isabel, a porta 
lhe foi aberta.  A porta  da sua casa, do seu coração 

está aberta para receber a visita de Maria?

http://1.bp.blogspot.com/-enzJsFFhEtA/VRr2Pwwm0RI/AAAAAAAABnc/6PCAaUtlEGc/s1600/Instituto+e+Pe.+Armenio1.jpg


Quando nós abrimos nossa porta para Maria, 
permitimos que a Mãe de Deus entre em contato 

com nossa família, participe  de nossas alegrias e 
dificuldades, de nossas esperanças e expectativas, 

de nossos desafios e também daquilo que nos 
fragiliza pessoalmente e como família.

https://grupodeoracaoagape.files.wordpress.com/2012/05/rosario_maria2.jpg


“O olhar de Maria” 
Um olhar diz mais que as 
palavras. Maria, é mãe e 
ao olhar-nos com grande 
amor conhece também as 

nossas limitações e 
desilusões. Muitas vezes 

o peso das nossas 
fraquezas, dos nossos 

pecados, nos faz cair no 
desanimo e na tristeza. 

Mas, cheios de confiança 
e na presença da Mãe, 

queremos olhar para ela e 
ouvir o seu conselho: 

http://catolicosribeiraopreto.com/wp-content/uploads/2015/09/maria2.jpg


“Levanta-te, vai ter 
com meu filho Jesus, 
Nele encontrarás bom 

acolhimento, 
misericórdia e nova 

força para continuares 
o caminho”.  Em cada 

visita que a Mãe de 
Deus faz a nossa lar, 

damos a oportunidade  
para que ela veja 

nossas realidades, 
nossas alegrias, 

nossas dificuldades e 
nossas lutas.

http://2.bp.blogspot.com/-FQtBUF0V81M/TeTM4qphP7I/AAAAAAAAAcI/ynHoyoONa2U/s1600/Maria-visitando-Isabel.jpg


- Tiramos um pouco 
de tempo para estar 
simplesmente com 

ela?

- Deixemos que ela 
nos olhe?

- Quando ela olha 
para dentro do seu 
coração, o que ela 

pode ver?

http://2.bp.blogspot.com/-FQtBUF0V81M/TeTM4qphP7I/AAAAAAAAAcI/ynHoyoONa2U/s1600/Maria-visitando-Isabel.jpg


Nossa Senhora sempre nos olha com o olhar de 
Deus. E o olhar de Deus é de Misericórdia!

Em meio às dores e sofrimento, deixemo-nos tocar 
pelo olhar misericordioso de Maria. “Sua 

misericórdia se estende de geração em geração”.

http://diocesedeuruacu.com.br/wp-content/uploads/2015/04/1.jpg


O Papa Francisco nos recorda: “O olhar! Como é 
importante! Quantas coisas se podem dizer com 

um olhar! Estima, encorajamento, compaixão, 
amor, mas também censura, inveja, soberba, até 

mesmo ódio. Muitas vezes o olhar diz mais que as 
palavras, ou diz aquilo que as palavras não 

conseguem ou não ousam dizer.”

https://www.google.com.br/url?url=https://virgemimaculada.wordpress.com/2015/10/31/e-meu-filho/&rct=j&frm=1&q=&esrc=s&sa=U&ved=0ahUKEwizjur4g6jOAhVFGZAKHbloA7oQwW4IFjAA&usg=AFQjCNGw24zX_ygruZsy3Vh4v0dlMb67xQ


A sagrada Escritura nos 
descreve a eficácia e o 
poder transformador do 
olhar de Jesus: “Olhar 
amoroso que libertou 
Zaqueu e Mateus da 

escravidão do dinheiro; 
libertou a adúltera e 

Madalena de colocar  a 
felicidade apenas numa 

criatura; fez Pedro 
chorar depois da 

traição, e assegurou o 
Paraíso ao ladrão 

arrependido”.



Será que você, sua 
família, já 

experimentou o olhar 
misericordioso do bom 

Deus? 
Quem experimentou 

este olhar 
misericordioso é 

também chamado a ter 
misericórdia  para com 

os outros: “Bem 
aventurados os 

misericordiosos, 
porque alcançarão 

misericórdia”. 

http://alegratemaria.com.br/wp/wp-content/uploads/2015/08/Jesus-Divina-Misericordia1.jpg


A Nossa família precisa 
ser “casa de 

Misericórdia”. Quantas 
feridas causamos no 
outro quando somos 

insensíveis e impacientes 
com suas falhas e 

fraquezas. Nossa casa só 
tornará “casa da 

Misericórdia” quando fizer 
parte de nosso dia a dia o 

perdão. Isso exige em 
primeiro lugar reconhecer 

quando erramos e ter 
coragem de pedir perdão.



Nossa família só será “Casa da Misericórdia” 
quando  a porta do nosso coração estiver sempre 

aberta para oferecer e pedir perdão. Ou seja, 
dispostos a dar o primeiro  passo no caminho da 

reconciliação.

http://2.bp.blogspot.com/-_HLniEbzabo/Ta45D1axsfI/AAAAAAAAAEA/VP7Em0CPXrU/s1600/jesus_perdoa.jpg


Não existe família perfeita. Não  temos pais 
perfeitos. Não somos perfeitos. Vocês não casaram 
com uma pessoa perfeita, nem tem filhos perfeitos. 
Vocês tem queixas uns dos outros. Decepcionam 

uns aos outros. Por isso, não há casamento 
saudável , nem família saudável sem o exercício do 

perdão.

http://cristo-rei-salto.web941.uni5.net/wp-content/uploads/2013/02/confissao.jpg


O perdão é vital para nossa saúde emocional e 
sobrevivência espiritual. Sem perdão a família se 

torna uma arena de conflitos e um reduto de 
mágoas. Sem perdão, a família adoece. O perdão é 
a limpeza da alma, a faxina da mente e a alforria do 

coração.

http://adventismoemfoco.files.wordpress.com/2009/07/perdao-divino.jpg


Quem não perdoa não tem paz na alma nem 
comunhão com Deus. A mágoa é um veneno que 
intoxica e mata. Guardar mágoa no coração é um 
gesto autodestrutivo. Quem não perdoa adoece 
física, emocional e espiritualmente. Infelizmente 
quantas famílias adoecidas por falta de perdão.



A família precisa ser lugar de vida e não de morte; 
território de cura e não de adoecimento; palco de 

perdão e não de culpa. O perdão traz alegria onde a 
mágoa produziu tristeza; cura, onde a mágoa 

causou doença. 



FAMÍLIA: NOSSO BEM MAIOR.
SÚPLICA A MÃE DE MSIERICORDIA 

Roga por nós, santa Mãe de Deus, para que 
sejamos dignos das promessas de Cristo! Roga 
por todas as famílias, Santa Mãe de Deus, para 

que comecem em nossas casas a verdadeira 
fraternidade cristã! Roga pelos filhos e pelos 
pais, Santa Mãe de Deus, para que imitem os 
teus exemplos em Nazaré! Roga pelas mães 

abandonadas, pelas mães sofridas, roga pelos 
filhos sem família, pelos órfãos sem amor!



Roga pelos pais em todas as situações 
sociais: trabalhadores, explorados, 

doentes, desempregados! Roga pelos sem 
casa, sem pão, sem instrução, sem 

defesa! Roga pelas crianças que não 
podem nascer, roga pelos pais que não 
podem criar seus filhos com decência! 

São tantas as ameaças contra a família... 
Mostra que és Nossa Mãe: pede a Jesus 
por todos nós! Ó Clemente, ó piedosa, ó 

doce e sempre Virgem Maria! Amém!





https://construtoresdoreino.wordpress.com/


FAMÍLIA:
NOSSO BEM MAIOR.

MISERICÓRDIA NA FAMÍLIA:
DOM E MISSÃO

PAZ E BEM! 
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